

## **Beschluss der BDKJ Diözesanversammlung vom 14.10.2017**

### **Ecuador-Jugendbegegnung 2018**

**Antragssteller:** AK Amistad

In der Fasten- und Osterzeit 2018 (Voraussichtlich vom 17. März – 07. April) findet die Jugendbegegnungsfahrt des BDKJ AK Amistad nach Ecuador statt. Sie schließt an die Rückbegegnung 2015 an, soll ca. drei Wochen dauern und die Begegnung zwischen ecuadorianischen und deutschen Jugendlichen aus der kirchlichen Jugendarbeit ermöglichen. Die Jugendbegegnungsfahrt soll die Partnerschaft zwischen der PJN Ecuador und dem BDKJ München und Freising noch weiter vertiefen.

**Ansprechpartner: Richard Greul BDKJ Diözesanvorstand  
RGreul@eja-muenchen.de**